

Lundi 24 février 2025

DEUX ÉTUDIANTES DE L'ENSCMu PRÉ-SÉLECTIONNÉES DANS UN CONCOURS VIDÉO

Gofran Belgacem et Maroua Saci, en 2^e année de cycle ingénieur à Chimie Mulhouse, font partie des sélections pour le concours vidéo pédagogique « [Je filme ma formation](#) ». Elles représenteront leur école à la cérémonie de remise des prix le 3 avril prochain au Grand Rex à Paris.

Formées à la gestion de projet dans le cadre de leur parcours ingénieur à l'ENSCMu et amatrices de photographie et de montage vidéo, Gofran et Maroua participent à « Je filme ma formation » avec l'envie de faire découvrir l'ingénierie chimique autrement. « Ce domaine peut sembler abstrait ou complexe, alors qu'il est très concret et a un impact direct sur notre quotidien. Ce projet était l'occasion idéale de montrer ce que représente vraiment la formation à l'ENSCMu », expliquent-elles.

Ce concours gratuit vise à faire connaître les formations, leurs débouchés et les établissements qui les proposent via une démarche active de création vidéo numérique. Le concours est ouvert à tous les établissements publics ou privés de formation initiale français ou étrangers, continue certifiante, alternance, de tous niveaux.

D'octobre 2024 à janvier 2025, les deux élèves ingénieures ont travaillé à raconter leur école en images. « Montrer l'école sous un jour nouveau, trouver un angle original, choisir les bons plans, créer une vidéo dynamique... c'était un vrai défi créatif », apprécient-elles. « Le plus stressant a été de gérer le temps et de coordonner tous les participants. Beaucoup d'étudiants avaient envie de partager leur expérience, mais n'avaient jamais eu l'occasion de le faire à travers une vidéo. L'envie d'aboutir à un beau projet nous a motivées jusqu'au bout, surtout en voyant le montage final prendre forme. »

Quel que soit le résultat le 3 avril, Gofran et Maroua tirent déjà une réelle satisfaction de cette expérience. « Voir notre projet se concrétiser, améliorer nos compétences en montage et en storytelling, tout en travaillant sur un projet collectif... c'était très positif et nous avons apprécié créer du contenu visuel et transmettre des connaissances de façon accessible et engageante », concluent-elles.

Pour découvrir leur vidéo : [Deviens ingénieur chimiste à l'ENSCMu](#)
Elle vous plaît ? Vous pouvez voter pour cette vidéo et ainsi aider Maroua et Gofran à remporter le prix de la communication.

ENSCMu

AUDREY ALAU
Responsable communication

3 rue Alfred Werner
68093 Mulhouse Cedex

tél. + 33 (0)3 89 33 67 46
audrey.alau@uha.fr
www.enscmu.uha.fr